
   

令和３年 第 15回教育委員会 会議録 

 

 

 

日   時  令和３年 12月 21日（火） 午後３時 

 

 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

 

活 動 報 告  12月活動報告 

及び行事予定  １月行事予定 

 

 

 

報   告  １ 野々市市児童生徒就学援助費等の支給状況について（教育総務課） 

       ２ 第 74回石川県民体育大会冬季大会について（スポーツ振興課） 

 

 

 

そ の 他  ① じょんからの里マラソンコース公認の認定について（スポーツ振興課） 

       ② 市制施行 10周年記念事業金沢武士団公式戦の開催について 

（スポーツ振興課） 
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議  事 

開会（午後３時 05分） 

 

 

大久保教育長 それでは定刻となりました。皆様ご参集いただきましてありがとうござい

ます。今日は、暖かい日となりましたが、また、週末から前回以上の寒波が

来るらしいということでございます。くれぐれもお気を付けいただきたい

と思います。ようやく長かった２学期も今週で終わりとなりました。何とか

終了することができました。皆様のおかげでございます。ありがとうござい

ます。学校訪問など各種事業も比較的コロナの影響も少く、特に 11月はた

くさんの事業や行事にご参加いただきましたこと厚く御礼申し上げます。

それでは座って、会議を進めたいと思います。会議録の署名委員ですが、安

嶋委員と髙桑委員よろしくお願いいたします。それから、本日は、報道より

傍聴の希望がございましたので、許可をしておりますことをご報告いたし

ます。それでは、活動報告に参りたいと思います。 

大久保教育長 「12月の活動報告」説明。 

（説明の概要） 

11/25 第 62回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

11/25 第 14回教育委員会 

11/25 野々市市教育支援委員会 

11/25 定例校長会議 

11/26 議会全員協議会 

11/26 第 50回石川県図工・美術教育研究大会 

11/26 「花と緑ののいち椿まつり 2022」第１回実行委員会 

11/29 野々市市行政評価委員会 

11/30 野々市市立志式 

12/1  令和３年第７回（12月）野々市市議会 開会 

12/8、9 市議会 一般質問 

12/12 第 31回野々市市民謡まつり 

12/13 総務産業常任委員会・教育福祉常任委員会連合審査会 

12/14 教育視察来庁  熊本県芦北町教育委員会 

12/16 第２回社会教育委員会議 

12/20 市議会本会議 

 

大久保教育長 この件についてご質問等ございますでしょうか。 



  - 2 - 

よろしければ続いて１月の行事予定を事務局お願いします。 

山下 部長  「１月行事予定」について説明。 

（説明の概要） 

1/4  仕事始め式 

1/4  部課長会議 

1/5  後期教育委員会懇談 

1/6  定例校長会議 

1/8、9 市制施行 10周年記念 金沢武士団ホームゲーム 

1/9  成人式 

1/10 市制施行 10周年記念・文化協会創立 35周年記念文化講演会「北陸の

生活文化とジェンダー」 

1/17 庁議 

1/18 野々市市情報文化振興財団令和３年度第２回理事会 

1/20 教育福祉常任委員会 

1/23 第 25回石川県マーチングバンドカーニバル、第７回クロスオーバー

コンサート 

1/27 第１回教育委員会 

 

大久保教育長 ただいまご説明いただきました１月の行事予定について、ご質問ご意見等

ございませんでしょうか。 

１月９日は武士団のホームゲームと成人式が重なりますので、武士団のホ

ームゲームには８日に参りたいと思います。 

それでは、報告に参ります。報告 1「野々市市児童生徒就学援助費等の支給

状況について」事務局説明をお願いします。 

塩田 課長  報告１「野々市市児童生徒就学援助費等の支給状況について」説明。 

（説明の概要） 

１．野々市市児童生徒就学援助費（12月 24日支給分まで） 

 今年度よりオンライン学習通信費の助成を開始（月額上限 1,000円） 

支給児童生徒数 527人 

支給額 27,111,296円 

２．野々市市特別支援教育就学奨励費（12月 24日支給分まで） 

 今年度よりオンライン学習通信費の助成を開始（月額上限 1,000円） 

支給児童生徒数 42人  

支給額 2,394,941円 

３．野々市市小中学校入学準備支援金（12月 15日支給分まで） 

支給児童生徒数 76人  
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支給額 4,238,160円 

 

大久保教育長 報告１「野々市市児童生徒就学援助費等の支給状況について」説明がござい

ました。この件につきまして、ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

給食費は一旦保護者に支払っていただくのですか。 

塩田 課長  はい。そうです。 

大久保教育長 就学援助費等で支給したものは、原則全部保護者へ行くということですね。 

安嶋 委員  通信費の助成の件なんですが、モバイルルーターは庁舎にあるものをお貸

ししているわけですよね。この支払いっていうのは一旦市が払うのですか、

個人の方が契約をされてという形ですか。どういう形での支払になるので

しょうか。 

塩田 課長  モバイルルーターの機械自体については、市の方で用意しております。ただ、

通信業者との契約につきましては、個人が契約するということになってお

ります。今回の就学援助費並びに特別支援教育就学奨励費につきましては、

その一部を援助するというような形になっております。就学援助費につき

ましては月額上限 1000円になっております。特別支援教育就学奨励費につ

きましては月額上限 1000円ということになっております。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

それでは続きまして報告２の方へ参りたいと思います。「第 74 回石川県民

体育大会冬季大会について」事務局お願いします。 

宮前 課長  報告２「第 74回石川県民体育大会冬季大会について」説明。 

（説明の概要） 

開催日 令和４年２月 26日（土）～27日（日） 

開場 白山市白峰アルペン競技場及び白山市白峰クロスカントリー競技場 

・開会式 日時 令和４年２月 26日（土）午前８時 30 分より 

場所 白山市立白峰小学校体育館 

・閉会式 日時 令和４年２月 27日（日）午後２時 00 分より 

場所 白山市立白峰小学校体育館 

 

大久保教育長 この件につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

今年は雪の心配はどうですかね。 

宮前 課長  今日からスキー場もオープンしておりますので、大丈夫かと思っておりま

す。 

大久保教育長 続きましてその他に移りたいと思います。その他①「じょんからの里マラソ

ンコース公認の認定について」事務局お願いします。 

宮前 課長  その他①「じょんからの里マラソンコース公認の認定について」説明。 
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（説明の概要） 

じょんからの里マラソン参加者が日本陸上競技連盟の登録をすることで、

公式記録と認められるようになった。日本陸上競技連盟のホームページに

公認ロードレース大会として、じょんからの里マラソン大会が掲載される

こととなる。 

公 認 日 令和３年 12月１日 

公認コース ５キロコース、10キロコース 

 

大久保教育長 それでは、その他①「じょんからの里マラソンコース公認の認定について」

ご質問等ございませんでしょうか。 

それではその他②へ参ります。「市制施行 10 周年記念事業金沢武士団公式

戦の開催について」お願いします。 

宮前 課長  その他②「市制施行 10周年記念事業金沢武士団公式戦の開催について」説

明。 

（説明の概要） 

日 時 令和４年１月８日（土）18時、９日（日）14時 

場 所 野々市市市民体育館 

 

大久保教育長 この件について、ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

連敗中と聞いていますので、何とか勝利に近づいて欲しいと思います。 

それではその他ございませんでしょうか。 

田村 課長  「花と緑ののいち椿まつり 2022の開催について」説明。 

（説明の概要） 

開催日 令和４年３月 12日（土）、13日（日） 

会 場 文化会館フォルテ、教育センター、ののいち椿館 

 

大久保教育長 花と緑ののいち椿まつり 2022 が３月 12、13 日の開会ということでござい

ました。この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

その他事務局ございますか。 

松村 課長  「学習と文化の祭典ののいちマナビィフェスタ 2022の開催について」説明。 

（説明の概要） 

開催日 令和４年３月５日（土）、６日（日） 

会 場 にぎわいの里ののいち カミーノ 

 

大久保教育長 ののいちマナビィフェスタが３月５日、６日の土日に開催ということでご

ざいます。この件についてご質問ご意見等ございませんでしょうか。 
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その他ございますか。 

田村 課長  「市制施行 10周年記念・文化協会創立 35周年記念文化講演会「北陸の生活

文化とジェンダー」について」説明。 

（説明の概要） 

日 時 令和４年１月 10日（月・祝）14時 

場 所 文化会館フォルテ 大ホール 

講 師 上野 千鶴子氏（東京大学名誉教授） 

 

大久保教育長 この件について、ご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

その他事務局ございませんでしょうか。 

委員の皆様からその他ございますか。 

それでは最後ですが、日程調整を行いたいと思います。 

≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 ３月 25 日金曜日午前 10 時から第３回教育委員会を開催することといたし

ます。 

以上で第 15回教育委員会を閉じさせていただきます。 

今日は引き続き４時から 201 会議室で総合教育会議がございます。よろし

くお願いいたします。 

 

 

閉会（午後３時 39分） 


